

第1回 交流会

専門性とフィロソフィー を語ろう

5月11日の第1回交流会では、「専門性とフィロソフィーを語ろう！」と題して、参加者それぞれが取り組んでいる仕事や活動の専門性や役割と、そこに込めたフィロソフィーについて、マインドマップを描き、語り合う会を開きます。言語、文化、教育に関心がある教師や研究者はもちろんのこと、学生や社会人、地域生活者の方など様々な方のご参加をお待ちしています。

日時

5月11日(金)
PM18:00~PM20:00

会場

早稲田大学早稲田キャンパス
22号館2階 22-208教室

参加資格

どなたでも参加できます

★「交流会」について

言語文化教育研究学会は2018年度から「交流会」を始めます。交流会では、多様な背景を持つ参加者との、対等な関係性における相互構築的な対話をめざします。学会非会員でも自由に参加、発題ができます。2018年度は、5月、7月、9月、11月、1月を予定しています。2018年度は、ライフストーリーインタビュー体験、ヒューマンライブラリーなど、多様なイベントを準備しています。

お問い合わせ

言語文化教育学会 交流委員会

MAIL monthly@alce.jp

座談会形式なので、他の参加者と気軽に話せます